
Der Vorsitzende, Bürgermeister Stefan Raetz, bittet, im in der Auflistung der 
Handlungsempfehlungen unter Punkt 7. den Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung 
und Verkehr aufzunehmen. 
 
 
 
 


